



ははそ 柞の森音楽祭ニュース

~No. 23~

・ 第5回柞の森音楽祭の開催 2012年3月18日(日)に決まる *・*

第4回音楽祭は東日本大震災により中止となりましたが、柞の森音楽祭はいち早く立ち上がり「柞の森音楽祭は永遠なり」の思いで第5回音楽祭に向けての活動を始めています。一層充実した第5回音楽祭を目指しましょう。

合唱団野外コンサート

5月1日(日)「鎌倉路地フェスタ」の要請にこたえ合唱団は荏柄天神参道でコンサートを行いました。第4回柞の森音楽祭で歌う予定が、大震災で中止となっただけに団員の思い入れは一人(ひとしお)、歌声は野外に響きわたりました。演奏は五十嵐会員によりDVDに収録されています。《曲目:柞の森音楽祭の歌/朧月夜/鯉のぼり/冬の夜/牧場の朝/村祭/鎌倉の森》

第5回音楽祭のコーラス練習開始、最高のチャンス 新団員募集!!

5月12日(木)に新しい楽譜が配布され、いよいよ次回音楽祭の練習が開始されました。どなたにも馴染みの深いメロディ(小学唱歌)ですが素晴らしく編曲されています。合唱の経験の浅い方にとって合唱入門に相応しく、また子供の音感教育にも最適です。二期会・テナーの堀部隆二先生の的確なご指導、西川麻里子先生の美しい伴奏、こんな素的なチャンスが与えられているのです。是非ご参加下さい

【二期会】「1952年中山悌一を中心に設立されたわが国を代表するオペラ団体・・・(音楽中辞典、音楽之友社)」会員であることは声楽家として高いステータスを示します。

齊藤先生代表顧問にご就任

柞の森音楽祭の提案者であり、会の運営・発展を主力となって担ってこられた手広中学校長齊藤美代子先生が、定年退職され、神奈川県中学校体育連盟事務局に勤務されることになりました。今後も本会の代表顧問として引き続きご活躍下さいます。齊藤先生の無事ご退職をお祝い申し上げるとともに、これからも一層のご活躍をお願いします。

東日本大震災救援募金活動

「鎌倉に避難された方々に暖かい愛の手を」をスローガンに4月30日(土)から実行委員の皆さんと民生委員の方々の協力により募金活動を行っています。5月中は毎週土曜・月曜、モノレール西鎌倉駅前を中心に行って来ましたが、その後、市内の寺や神社の門前で行っています。会員の皆様のご協力を歓迎します。収支報告はブログをご覧ください。(http://hahasonomori.sblo.jp/)

【救援募金】鎌倉に避難されている方々に対しての募金。日赤等を経由しての義援募金と区別しています(市役所担当課)。

拡大実行委員会

6月28日(火)23年度拡大実行委員会(議題下記)が開催され承認されました。

- | |
|----------------------------|
| ①メンバー紹介(日高) |
| ②22年度活動報告・23年度活動計画(舛田) |
| ③22年度決算報告(柏村)・23年度予算報告(太田) |
| ④友の会の現状(小須田)と音楽祭参加者募集(都築) |

発行日:2011年7月13日
発行:手広中学校・柞の森音楽祭
広報担当:関口功、岡崎美奈子、後藤愛子
問い合わせ先(関口)32-6916



救援の箱を捧げて
街に立つ友の姿を貴しと見る
(おおのまこと)